

## ちーたんの館広報用ポスターを製作 「恐竜ユーチューバー」林大智さん来丹



ちーたんの館の広報用ポスターを製作した林大智さん（左）

「恐竜ユーチューバー」として活動する大阪市在住の高校1年生、林大智さんが丹波竜化石工房ちーたんの館のポスターを製作し、披露のために、8月9日、林市長を表敬訪問しました。

ポスターには丹波竜と肉食恐竜のタルボサウルスのリアルなイラストが描かれ、林さんは「色遣いや質感にもこだわって仕上げた。自身のユーチューブチャンネル『チャンネルD』で、丹波竜を取り上げたい」など、イラストのこだわりと今後の展望を熱く語りました。

## B & G スイマーズフェスティバルで入賞の快挙 平田くん、常岡さんが表敬訪問



メダルを手に入賞を喜ぶ常岡さん（左）と平田くん（右）

8月20日に東京で開催されたB & G スイマーズフェスティバルで、西小学校4年生の平田蒼真くんが、50メートルで自由形1位、バタフライ3位、柏原中学校3年生の常岡結葉さんが50メートル自由形で3位、バタフライ1位に入賞し、26日、林市長に報告しました。

常岡さんは「大きな大会で良い成績を残すことができて、自分でもびっくり。支えてくれた人に感謝したい」と話し、平田くんは「優勝狙っていたので嬉しい。将来は五輪に出場し、優勝したい」と声を弾ませました。

## 「鎌倉殿の13人」足立遠元役の大野泰広さんを迎え 大河ドラマトークライブを開催

9月3日、春日文化ホールで、NHK大河ドラマ「鎌倉殿の13人」トークライブ in 丹波を開催しました。ドラマで足立遠元役を演じる大野泰広さんが登壇し、ドラマの見どころなどを紹介。オープニングには大野さんが丹波にちなみ、タンバリンの演奏を披露し会場を盛り上げました。

大野さんは「丹波市に来られて嬉しい。足立姓の方と予想以上に出会い驚いた」と話しました。



トークライブでタンバリンの演奏を披露する大野さん

## 地域と交流しながらテレワーク ワーケーション知事室 in 丹波

齋藤知事が県内の宿泊施設に滞在し、地域と交流しながらテレワークで公務にあたる「ワーケーション知事室」が9月6日、丹波市で行われました。国領温泉でオンライン協議を行った後、青垣地域の「FOREST DOOR しぐら」で市内の企業、団体の代表らと「起業・移住・丹波産木材の可能性」をテーマに意見交換を実施しました。

齋藤知事は「竹のバイオマス発電に期待している。ぜひチャレンジし続けて欲しい」と話しました。



木材利用のパンフレットを手に意見交換する齋藤知事

## 有機農業産地づくりの推進を視察 アメリカ大使館農務官が丹波市を訪問



ほ場を視察し、意見交換をするスピアース農務官（中央）と有機農業研究会の小橋さん（右）

8月9日、アメリカ大使館のジーク・スピアース農務官が有機農業産地づくり推進の取り組みなどについて視察するため、丹波市を訪れました。市や有機農業研究会との意見交換を行った後、市内のほ場を見学。スピアース農務官は「丹波市は有機農業について長い歴史があるだけでなく、生産者、消費者、行政の関係性の良さが印象的。引き続き有機農業を引っ張って欲しい」と話しました。

## 夏の風物詩が3年ぶりに帰ってきた！ SPLASH !! 丹波 !! 2022 を開催



水遊びを楽しむ参加者

8月7日、丹波年輪の里で一般社団法人丹波青年会議所主催の水遊びイベント「SPLASH!! 丹波 !! 2022」が開催されました。会場では水鉄砲の打ち合いなどの、水を使った催し物が行われ、屋台なども多数出店。コロナ禍により3年ぶり4回目の開催に、丹波市内外から約3000人が来場し、真夏の水遊びを楽しみました。参加者は「ずぶ濡れや、泡まみれになったけど、涼しくて楽しかった」と笑顔で話しました。

## 10年ぶりに丹波市で開催 夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会

8月20日、丹波の森公苑で2022年度夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会が開催されました。会場には462人の参加者が集まり、早朝のラジオ体操を行いました。体操会の模様はNHKラジオ第1で全国に生放送されました。参加者の一人は「早朝に屋外で集まって行うラジオ体操は小学生の時以来。懐かしくて楽しかった」とさわやかな表情で話しました。



指導者と一緒にラジオ体操をする参加者

## 9月4日から10日は救急医療週間 消防フェアでレスキュー体験

9月4日、ゆめタウン特設会場で丹波市消防本部によるロープレスキュー体験が開催されました。また、同会場では消防、警察、自衛隊、郵便、土木工事などの現場で活躍する車が約15台集合し、参加者は記念撮影や各種体験などをして楽しみました。ロープレスキューを体験した参加者は「高くまで上がってちょっと怖かったけど、みんなが手を振ってくれたりして楽しかった」と話しました。



ロープレスキュー体験を楽しむ参加者